Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 270 m?
Référence MZISJ2036
Prix 3900 000 €

La Turbie
Maison a vendre (06320)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nichée dans un quartier résidentiel de La Turbie, a seulement 5 minutes du village

et a environ 10 minutes de Monaco, cette villa d'architecte représente une

réalisation exceptionnelle.Avec une superficie habitable de 269 m?2 et édifiée sur un
terrain de 1500 m2, cette résidence offre un design contemporain et des
prestations tres haut de gamme.Le rez-de-jardin dévoile des espaces de vie
somptueux totalisant 90 m2, comprenant un bureau, un salon double de 50 mz2,
une salle @ manger et un espace cinéma. Vous trouverez également une superbe

cuisine d'environ 25 m2 donnant sur le jardin. Une ...

Nestled in a residential area of La Turbie, just 5 minutes from the village and around
10 minutes from Monaco, this architect-designed villa is an exceptional
achievement.With a living area of 269 m? and built on a 1500 m? plot, this

residence offers a contemporary design and top-of-the-range features. The garden

level reveals sumptuous living spaces totalling 90 m?, including an office, a 50 m?
double lounge, a dining room and a cinema area. There is also a superb kitchen of
around 25 m?2 overlooking the garden. An en suite bedroom with an adjoining gym

creates a harmony between well-being and ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEA
1330 BOULEVARD NAPOLEON Il - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
Contacter I'agence
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